
《会報編集委員》 渕上啓太・小林辰幸・織田証・大川隆永 社会奉仕基金 4,610円 
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    クククク    ララララ    ブブブブ    総総総総    会会会会          

今週今週今週今週ののののニコニコニコニコニコニコニコニコＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ    

伊師嗣迪会員：母の葬儀に際しましては、お手伝い下さった方々又、お忙しい 

       中を割いてご焼香下さり誠にありがとうございます。又、会か 

       らも会員皆様からご芳志をお供え下さり感謝しております。 

       又、お花代も戴きました。ありがとうございました。 

 

石井新一会員：先日のクリスマス例会には、多数の会員家族の皆様に御出席を 

       いただき無事に終わることが出来ましてありがとうございまし 

       た。 

       また、親睦委員会の皆様には大変ご協力をいただき、有難うご 

       ざいました。 

 

高橋 清会員：先日のクリスマス移動例会楽しく過ごさせて頂きました。親睦 

       委員会の皆さん社会奉仕委員会の皆さん、ご苦労様でした。 

       ありがとうございましたニコニコです。ポップコーンとても良 

       かったですね。 

 

児山守治会員：世界的にノロウィルスが流行しています。うがいと手洗いを励 

       行しましょう。    

       ここで一句 

         『師走入り 遅れて雅び 紅葉かな』 

             紅葉の遅れと師走の慌ただしい様子の一句です。 

例会後クラブ総会がおこなわれました。 

 2013年1月の初例会は 

       1月8日火曜日 夜間例会 点鐘 18：30 

 

 2013年2月は合同例会及びＩＭ(インターシティ・ミィーティング) 

       2月13日水曜日 松戸市商工会議所 5Ｆ 

 おおおお知知知知らせらせらせらせ 

 

四四四四つのつのつのつのテストテストテストテスト    

    

言行言行言行言行はこれにはこれにはこれにはこれに照照照照らしてかららしてかららしてかららしてから    

        １１１１・・・・真実真実真実真実かどうかかどうかかどうかかどうか    

        ２２２２・・・・みんなにみんなにみんなにみんなに公平公平公平公平かかかか    

        ３３３３・・・・好意好意好意好意とととと友情友情友情友情をををを深深深深めるかめるかめるかめるか    

     ４ ４ ４ ４・・・・みんなのためになるかどうかみんなのためになるかどうかみんなのためになるかどうかみんなのためになるかどうか    

    

   国際国際国際国際ロータリーロータリーロータリーロータリー第第第第2790279027902790地区第地区第地区第地区第12121212分区分区分区分区    
    

松戸北松戸北松戸北松戸北ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ    

2012 2012 2012 2012 ーーーー 2013 2013 2013 2013年度年度年度年度    

 

第第第第1947194719471947回回回回    例会例会例会例会   2012   2012   2012   2012年年年年12121212月月月月25252525日日日日((((火火火火))))    

■国際ロータリー会長        田中 作治 

■第2790地区ガバナー       得居  仁 

■第12分区ガバナー補佐       川上 伸夫 

■松戸北ロータリークラブ会長 長島 正巳 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週火曜日12：30より（第1例会18：30） 

松戸市根木内249-7 北小金ボウル1F 

松戸市根木内249-7 ㈱山安 内 

047-344-5696 / 047-344-5696 

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 
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会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶：：：：長島正巳長島正巳長島正巳長島正巳    

 

   

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告： ： ： ： 高橋一彦高橋一彦高橋一彦高橋一彦    

例会変更のお知らせ 

 松戸西ロータリークラブ 

       平成２５年１月１６日（水）夜間移動例会 

         『RI会長賞受賞記念例会』に変更 

             点鐘 １７時３０分 

 本年最後の例会となりました。 

先週のクリスマス家族例会は、お孫さん・お子様・奥様方が沢山参加され、親睦委

員会の企画も素晴らしく大盛況でした。 

ご参加頂いた方々の笑顔がとっても素敵でした。 

きっと、お越し頂いたゲストのお二人も我がクラブの雰囲気を満喫され来年には入

会していただける事と思います。 

 石井新一親睦委員長をはじめ委員会の方々には感謝いたします。 

また、社会奉仕委員会の渡辺敏弘委員長・髙﨑卓哉副委員長にもチャリティーご協

力頂き、予想以上の支援金が集まったようです。 

 来年の義援活動も計画して頂き、これからも一層の奉仕活動にご協力願います。 

本日は、クラブ総会が有りますので、挨拶は簡単にさせて頂きます。 

  最後に半年間、至らぬ会長・幹事を支えて頂きました事を感謝し 

  会長挨拶といたします。来年も、ご指導ご鞭撻宜しくお願いいたします。 

おおおお礼礼礼礼：：：：伊師嗣迪会員伊師嗣迪会員伊師嗣迪会員伊師嗣迪会員            
    

報告報告報告報告：：：：中原光男会員中原光男会員中原光男会員中原光男会員    

    

御母堂様の通夜・葬儀に関するお礼                        

米山奨学生で千葉大学園芸学部に来ていた、

バングラディッシュ出身のサイプル・イスラム

氏の近況報告 
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 こんにちは、本日は少し私からお話をさせていただきます。 

遺児や孤児、その他保護を要する児童への支援活動を目的としたNPO法人Future 

Kids Japanが特定非営利活動法人として認証され活動を開始しました。 
 

松戸北RCメンバーの方々にも、FKJの活動にご賛同を頂いております長島正巳会長

をはじめ、髙橋一彦幹事、小澤盛明会員、平田洋一会員、大川隆永会員、渕上啓太

会員のご協力に、改めてこの場をお借りして、心より感謝申し上げます。 

 

 当法人は、遺児や孤児を始め、保護を要する児童・青少年の生活の安定と自立へ

の支援を積極的に勧めてまいります。 

更には、スポーツ・文化・芸術等を通じ、青少年の健全な心身の育成に貢献して、

いきたいと思っております。 

また、国際交流による その他の団体とのご協力で発展途上国や貧困地域の児童・青

少年に対する支援も行ってまいります。 

 

 まず、FKJ設立にあたり、衆議院議員会館と東京都議会議員会館へ出向き、NPO

の活動にご協力頂ける各議員との面会を終えた後に、被災地と避難地域への現状視

察と、各行政機関と支援団体を訪問いたし、今後の対応等、支援内容に付いて打ち

合わせをして参りました。 

 

 つきましては、FKJの具体的な支援活動は下記の３つのプロジェクトで進めて 

 おります。 

・東日本大震災による被災地、避難地域の児童応援プロジェクト 

・全国の遺児、孤児の社会への巣立ちプロジェクト 

・開発途上国の恵まれない児童への教育・育成プロジェクト 

 

   FKJの詳しい活動内容はウェブサイトhttp://www.npo-fkj.org/でご覧頂 

   く事が出来ます。 

   もとより我々が支援できる範囲は、限られたものにならざるを得ません 

   が、志を同じくする方々の協力を頂きながら、実効性のある支援体制を 

   築いていくつもりです。 

 

これからもFKJ会員の皆様方のご協力と今後、松戸北ロータリークラブの皆さまの

ご支援を心よりお願い申し上げます。ありがとうございました。 

    本日本日本日本日のののの卓話卓話卓話卓話：：：：髙﨑卓哉社会奉仕副委員長髙﨑卓哉社会奉仕副委員長髙﨑卓哉社会奉仕副委員長髙﨑卓哉社会奉仕副委員長            

    


